

Von Hebammen zertifiziert

Alvi bietet beste Schlafumgebungen für Babys – das beweisen nicht zuletzt die neuesten Testergebnisse | Neue Programme



Die neue Matratze „Malte“ schnitt mit einer 100%-Bestbewertung ab.
Fotos: Alvi

Alvi, Spezialist für Babys Schlaf, und das seit über 50 Jahren, hat zur diesjährigen Kind + Jugend seine Vorreiter-Rolle erneut unter Beweis gestellt und nicht nur eine Reihe an innovativen Neuentwicklungen präsentiert, vielmehr dürfen sich Alvi-Geschäftsführerin Stephanie Viehofer und ihr Team auch über eine besondere Auszeichnung freuen.

Denn dass das Traditionsunternehmen mit seiner Schlafumgebung die besten Voraussetzungen für gesunden Schlaf von klein auf schafft, das belegen nun auch aktuelle Testergebnisse von 100 Hebammen. Bereits letztes Jahr testeten fachkundige Hebammen das Baby-Mäxchen in unterschiedlichen Kategorien: den allgemeinen Gebrauch, die gesamte Handhabung sowie produktspezifische Merkmale. Das Ergebnis kann sich sehen lassen: Alle Heb-

ammen bewerten den Schlafsack von Alvi in allen Kategorien mit „sehr gut“, empfehlen es Eltern zu 100% weiter und verleihen das beliebte Hebammen-testen.de Siegel.

Dieses Jahr wurde nun auch die neue Matratze „Malte“ getestet und schnitt ebenfalls mit einer 100%-Bestbewertung ab.

Mit Hebammen entwickelt, von Hebammen zertifiziert! Auch in Zukunft wird Alvi eng mit Hebammen zusammenarbeiten und viel Wert auf ihren Rat sowie ihr gebündeltes Fachwissen legen, um so die bestmögliche Schlafumgebung für Babys zu garantieren.

Immer am Puls der Zeit

Dass Alvi immer am Puls der Zeit ist und bei seinen Neuentwicklungen gekonnt Tradition, Erfahrung, Design und

Innovation verbindet, das zeigen einmal mehr die diesjährigen Neuentwicklungen, die zur Kind + Jugend Premiere feierten.

Ein Highlight war der neue Stubenwagen „Breeze“, mit dem Alvi das beliebte Möbelstück neu erfindet und beste Materialeigenschaften mit moderner Optik und bewährter Funktionalität verbindet. Auf dem Untergestell sitzt ein geräumiger Korb aus cremefarbenem Polyrattan. Dieses künstlich hergestellte Flechtmaterial sorgt nicht nur für eine sehr moderne, puristische Optik, sondern bringt auch eine Reihe funktionaler Vorteile mit sich. Es verfügt über eine



Das von Hebammen empfohlene Baby-Mäxchen gibt es in neuen, tollen Dessins wie hier „Weltenbummler“.

der anderen Farbe und bringt Bunt so richtig zum Leuchten. Auch hier zeigt sich

Alvi am Puls der Zeit, und um die Farbe der Saison noch stylicher und das zentrale Möbelstück des Kinderzimmers noch stärker in Szene zu setzen, mischt Alvi einen neutralen Grau- mit einem coolen Silberton. Das Ergebnis: Ein Bettchen, das Eleganz und Gemütlichkeit gleichermaßen ausstrahlt.

Ab Oktober 2017 sind die Pendelwiege „Sina“, der Stubenwagen „Birthe“ und das Babybett „Jens“ in der neuen Farbe Silbergrau erhältlich.

Auch in Sachen Dessins – eine der absoluten Stärken von Alvi – hatte das Unternehmen zur Kind + Jugend wieder einiges in Petto. Das mitwachsende Baby-Mäxchen aus weichem, hochwertigen Baumwoll-Jersey gibt es nun in vielen neuen, zauberhaften Designs. Ob „Farm“ mit abstrakten Tiermotiven, „Anker“ oder „Weltenbummler“ – für jeden ist etwas dabei. Viele der Mäxchen-Designs können zudem von einem kompletten Ausstattungspaket ergänzt werden: ob als Set für die Wiege oder den Stubenwagen, Krabbeldecke, Laufstalleinlage, Wickelaufflage oder Bettwäsche. sa



„Sina“ (l.) und „Birthe“ im trendigen Silbergrau, rechts der neue Stubenwagen „Breeze“ aus innovativem Geflecht.